

La asamblea de delegadas y delegados de CCOO en el sector lácteo aprueba el preacuerdo del convenio colectivo

En la mañana de hoy ha tenido lugar la asamblea general de delegados y delegadas de CCOO en el sector lácteo con un único punto en el orden del día; explicación y ratificación del preacuerdo alcanzado el pasado 18 de noviembre.

Tras la exposición de los términos del preacuerdo, y después de las numerosas intervenciones aclaratorias, se aprueba por la asamblea de forma unánime el preacuerdo del Convenio de Industrias Lácteas.

Previsiblemente, la firma definitiva se realizará el 18 de diciembre.

Si quieres seguir la negociación de tu convenio por WhatsApp, únete al canal de personas trabajadoras del sector lácteo.

<https://whatsapp.com/channel/0029Vb7URgFl7nUroSAkw3g>

